

desarrollado por la unión de Europa, China, India o Australia han visto que este recurso es una oportunidad para reducir.

_Este recurso energético tendrá obstáculos desde los escasos beneficios hasta las lagunas en la infraestructura, pero en el 2030 podrá competir con los combustibles fósiles.

_el petróleo como factor de conflictos mundiales. Situación y perspectiva. Consideraciones en torno a la paz: La humanidad en busca de mejores condiciones de vida desarrolla máquinas y elementos que gastan gran cantidad de energía.

Los países productores de petróleo reducen las ventas y elevan los costos para que los poderes adquisitivos de los grandes países se vean afectados, la competitividad entre los mismos genera conflictos que ponen en riesgo las relaciones entre los mismos, El petróleo a sido uno de los mayores responsable de generar guerras en los países.

El conflicto que se generó entre Estados Unidos y Venezuela, la guerra que se produjo por la gaza en Irak, generando el mayor caso de pobreza en algunos países y mientras algunos países se vuelven más ricos otros se empobrecen cada día más, como es el caso de África.

El petróleo es uno de los mayores contaminantes del mundo y todos sus derivados: como la Gasolina, los cauchos, el gas y el aceite, los principales países productores de petróleo son Emiratos Árabes Unidos, Rusia, Kuwait y Venezuela, etc... La economía de estos países se maneja por alta producción de manufacturas y el sector terciario.

Esta situación va a durar hasta que se acabe el petróleo, Se cree que cuando se adopten formas alternativas de energía (que puedan implementarse en los próximos 20 años) se acabará la hegemonía de los países petroleros.

_Consideraciones entorno a la paz: se deben mejorar las organizaciones encargadas de la distribución de los recursos energéticos, mejorar las relaciones entre países productores y consumidores de petróleo, crear tratados de paz entre las naciones para preservar la paz en el mundo.

_Es preciso que se tome conciencia de la situación que se vive y que cada uno de lo mejor de sí para preservar la paz.

_Se debe buscar el desarrollo y progreso de los países en general no solo de unos pocos porque esto es lo que genera los conflictos a nivel mundial.

preview from Notesale.co.uk
page 2 of 2